



Einschlafen dürfen,
wenn man müde ist,
und eine Last fallen lassen,
die man lange getragen hat,
das ist eine wunderbare Sache.

In Deine Hände befehle ich
meinen Geist. Du hast mich
erlöst, Herr, Du treuer Gott.



Nach einem Leben voll Güte und Bescheidenheit
nehmen wir Abschied von Frau

Herta Schneeberger

wohnhaft im Bezirksalten- und Pflegeheim Hartkirchen

die am Samstag, 10. September 2022, kurz nach
Vollendung ihres 84. Lebensjahres friedlich
eingeschlafen ist.

Am Donnerstag, 22. September 2022, um 14 Uhr
versammeln wir uns in der Kapelle des Seniorenheims
Hartkirchen zum Trauergottesdienst. Anschließend
erfolgt die Urnenbeisetzung am Kommunalfriedhof
Eferding im Familiengrab.

In liebevoller Erinnerung:

Johann Hofer

Hans und Rosa Hofer

Ilse, Angelika

im Namen aller Verwandten

Kondolenzadresse:
Familie Hans Hofer, 4785 Freinberg 55